



Gönneranlass

18. August 2022, 18:30

AIR FORCE CENTER,
DÜBENDORF

Die Mitte
Kanton Zürich



Divisionär Peter „Pablo“ Merz, Kommandant der Luftwaffe, informiert über die neuen Systeme zum Schutz von Bedrohungen aus der Luft. Er zieht erste Erkenntnisse aus den russischen Luftangriffen auf die Ukraine und zeigt auf, welchen Vorteil die verschiedenen Projekte des Programms Air2030 haben. Weiter erläutert, er wie die Gesamtkonzeption der Armee umgesetzt werden soll.



Divisionär
Peter „Pablo“ Merz
Kommandant der Luftwaffe

Ablauf

18:30 Uhr

Begrüssung und Apéro

19:00 Uhr

Referat von Divisionär
Peter Merz
«Luftverteidigung der Zukunft»
anschliessend Nachtessen

Ort:

Air Force Center Dübendorf
Ueberlandstrasse 271
8600 Dübendorf

Wir bitten um Anmeldung bis zum 15. August
an sekretariat@zh.die-mitte.ch

DIE MITTE KANTON ZÜRICH
sekretariat@zh.die-mitte.ch / zh.die-mitte.ch